



ESTUVIERON PRESENTES EN EL ESTADIO TIERRA DE CAMPEONES.

Fundación está recolectando fondos para niños con discapacidad

Desde la semana pasada, el equipo de voluntarios de la Fundación Coanil de Iquique y Alto Hospicio está llevando a cabo actividades de difusión y motivación en la comunidad para la colecta nacional que se realizará este 28 y 29 de agosto. El objetivo es recaudar \$5 millones para los centros de la región.

Mónica Osorio, directora del Centro Diurno Los Olivos, contó que estu-

vió en el Estadio Tierra de Campeones para el último partido de Deportes Iquique con Universidad Católica e hicieron una colecta en el centro diurno Los Olivos.

“A la fecha hemos podido recaudar cerca de \$460 mil y falta muchísimo. La idea es poder motivar a las personas para que puedan colaborar este 27 y 28 en la colecta presencial, que es cuando se genera la mayor

recaudación de recursos y, para ello, nuestra labor es que la gente se haga partícipe, que entienda que es responsabilidad de todos el poder generar una inclusión social, laboral y de participación de niños, jóvenes y adultos con discapacidad intelectual de la región de Tarapacá”.

Sobre la meta, Osorio, contó que “va directamente para cualquier proyecto de la comunidad educativa de

los centros Los Algarrobos de Alto Hospicio y Los Olivos, que no recibe ningún tipo de subvención del Estado, es donde necesitamos mayor inyección de recursos”.

Para quienes busquen colaborar con la Fundación Coanil, las personas pueden acercarse directamente al centro en el pasaje Víctor Garrido 2747 en Iquique, en los horarios de 8:00 a 13:00 horas.